

百寿の祝い

100歳おめでとうございます！



記念写真撮影で笑顔を見せる落合豊子さん

9月27日（水）、百歳高齢者の大木福子さん（奥沢）、落合豊子さん（大内沢）に足立村長より賀状および記念品の贈呈を行いました。

これは、令和6年3月31日までに百歳を迎えられる方を対象に内閣総理大臣から贈られるものです。

お2人の元気な姿を拝見でき、村長は「これからも末永く元気にお過ごしください」と声掛けをされました。

スクールガード講習会

子どもたちの安全を見守るために



スクールガード講習会の様子

9月26日（火）、教育委員会が主催するスクールガード講習会を東秩父村役場にて開催しました。

小川警察署大河原駐在所石橋亮一巡査部長を講師に迎え、子どもの声かけ事案に対する効果的事例や110番通報するときの重要なポイント等について講義いただきました。

講習会で学んだことを活かし、今後も子どもたちの見守り活動を行ってまいります。

槻川小学校運動会

活気に満ち溢れる運動会でした



赤組の応援合戦

9月30日（土）、槻川小学校運動会を開催しました。当日は朝から雨が降り心配もありましたが、開会式には雨も止み無事運動会を開催することができました。

保護者や先生からの応援をかてに、一生懸命走ったり、パフォーマンスをする様子が見られ、会場からは大きな拍手が送られていました。今年も運動会が楽しく、また大成功を収めることができ本当に良かったです！

放課後子ども教室

一球一魂！ゴールに向かって全集中



グラウンドゴルフを体験をする子どもたち

9月11日（月）、槻川小学校校庭にて第3回放課後子ども教室「グラウンドゴルフを体験しよう」を開催しました。グラウンドゴルフ協会の皆様にご協力いただき、6つのチームに分かれてコースを回りました。初めはボールを打つ強さに苦戦していましたが、次第にコツを掴んでいき、5人の子どもたちがホールインワンを取っていました。地域の方々と交流ができ、子どもたちにとって有意義な時間となったようです。